

Bati Tuud Koramil 17 Salam Berikan Arahan Kepada Anggota Babinsa

Sakimun - MAGELANG.INDONESIASATU.ID

Apr 2, 2023 - 08:19



Bati Tuud Koramil 17/Salam Pelda Joko Iswanto Saat Memberikan Pengarahan Kepada Anggota Babinsa di Aula Koramil Salam

MAGELANG—Jaga kekompakan, rasa kekeluargaan dan motivasi kerja dalam menjalankan tugas, Bati Tuud Koramil 17/Salam Pelda Joko Iswanto memberikan arahan kepada anggotanya bertempat di kantor Koramil 17/Salam Jalan Lapangan Jumoyo Desa Jumoyo Kecamatan Salam Kabupaten Magelang, Sabtu

(01/04-2023)



Dalam arahnya Pelda Joko Iswanto menyampaikan kepada para Babinsa Koramil 17/Salam agar menjaga keamanan personil, materiil, jaga kesehatan, supaya lebih meningkatkan disiplin, solidaritas, kekompakan dan kerjasama serta jujur dalam menjalankan tugas sebagai Babinsa dan sebagai aparat teritorial.

Lanjut Bati Tuud Pelda Joko Iswanto juga menyampaikan, kembali beberapa hal tentang penyampaian penekanan dari Danramil untuk disampaikan ulang kepada para Babinsa diantaranya agar para Babinsa meningkatkan kinerja dan disiplin dalam berdinis sebagai aparat teritorial, apabila ada permasalahan maupun kendala dalam bekerja sebisa mungkin diselesaikan secara koordinasi dan musyawarah sesuai prosedur yang sudah ada, sehingga hubungan antar anggota bisa terjalin dengan baik, solid dan kompak, ujar Bati Tuud.

Mari kita jaga kekompakan, sama-sama untuk mendukung setiap kegiatan, harapan saya setiap anggota Babinsa dalam melaksanakan tugas kegiatan di wilayah jangan lupa buat laporan dan dokumentasinya agar kegiatan administrasi pelaporan setiap kegiatan dilaksanakan sesuai dengan ketentuan yang ada.

"Maksimal dalam pemantauan di wilayah guna cegah aksi kenakalan remaja, pelajar, tawuran dan klitih oleh karena itu Babinsa harus selalu kordinasi dengan Aprarat desa di wilayah masing masing. dan untuk keluarga besar Koramil 17/Salam lakukan pembinaan keluarga dengan baik, bila ada masalah di selesaikan dengan musyawarah," tutupnya.

Pen: 0705/ MGL.